

## 30 Jahre Schauenburg-Kindergarten

Am 23.04.23 war es so weit, der Schauenburg-Kindergarten feierte sein 30-jähriges Jubiläum und viele Gäste haben den Weg dorthin gefunden. Zu Beginn überbrachten unser Bürgermeister Herr Tabor und unsere Ortsvorsteherin Frau Otteni-Hertwig die Glückwünsche zum Jubiläum und lobten die Beständigkeit des Teams und die Bereitschaft sich stets fortzubilden, um die geforderten Standards allzeit zu erfüllen. Dies ist natürlich nur durch die ständige Unterstützung der Gemeinde möglich. Hierfür wurden Dankesworte von Seiten des Kindergartens ausgesprochen. Frau Burger vom Landratsamt Ortenaukreis nutzte das Jubiläum, um neben Glückwünschen, die Rezertifizierung von BeKi zu überreichen. Auch die Kinder hatten ein kleines Begrüßungsprogramm für die Gäste vorbereitet. Durch Attraktionen wie Kinderschminken, Ballonkünstler, eine Bewegungslandschaft und einen Eiswagen verging die Zeit wie im Flug. Ein großes Dankeschön geht an den engagierten Elternbeirat und an die Eltern, die mit vielen helfenden Händen das Fest zu einem vollen Erfolg werden ließen.

